

# Jetzt wird es jazzig

Am Freitagabend findet auf der Kulturbühne das dritte Konzert mit der St. Galler Band Jist statt.

**Widnau** Morgen Freitag, 15. September, kommen Jazzfreunde voll auf ihre Kosten. Zu Gast auf der Kulturbühne ist die St. Galler Band Jist. Jist ist eine Band, die sich musikalisch verschiedener Genres bedient, aber nie mit dem Anspruch, Songs Note für Note zu kopieren. Im Gegenteil, es entsteht immer etwas Eigenes, mit reichlich Platz für Improvisation, wie es in der Mitteilung heisst.

## Jedes Konzert ist ein neues Abenteuer

Die Band wagt sich ständig an neue Songs heran und ist somit ständig in Bewegung, versucht neue Grenzen auszuloten. Tanzbar soll ihre Musik sein, aber doch nicht zu kommerziell. Die



Die St. Galler Band Jist mit der Widnauer Sängerin Angela Federer.

Bild: pd

Freude am gemeinsamen Musizieren und die unbändige Spiel lust steht bei Jist – das sind Angela Federer (Vocal), Gregor Lehner (Keyboard), Walter Bänziger (Sax), Jürg Oehler (Drums) und Andy Ziltener (Bass) – ganz klar im Vordergrund, was sehr ansteckend sein kann.

Jedes Konzert verspricht ein neues Abenteuer zu werden. Und ganz nebenbei nehmen sie auch immer wieder neue Musik auf.

Das Konzert beginnt um 19 Uhr und endet um 22 Uhr. Der Eintritt ist frei. Es wird um eine Kollekte gebeten. (pd)

## Hinweis

Mehr Informationen unter [www.kulturverein.ch](http://www.kulturverein.ch) und [www.jist.ch](http://www.jist.ch).